
平成 17年度 第 3回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

日  時

場  所

出席者数

欠席者数

平成 17年 6月 4日 (土 )

集会所

28名

0名

19:00～ 22:00

1.議 題

①第 2回役員会議事録の確認

②統一自治会長より

③事務局長より

④ 30周年記念実行委員長代理者より

⑤各専門部担当より

⑥各事務局担当より

⑦各単位自治会長より

③その他

2.議 事

①第 2回役員会議事録の確認

一部訂正の上、承認された。

②統一自治会長より、

。「市長とまちづくりを語る会」全議題 (H17)の 2.6.7.11.13.21.
22.の 7項 目と12.14の 2項 目一括質問を行 う予定との説明があった。

・坂祝バイパス鵜沼北インターチェンジ問題について、6月 26日 9時 30分よりふれ

あいセンターにて開催。各自治会長の出席および他の方のオブザーバーとしての出席

のお願いがあった。

・第 2回事務局会議での挨拶状の鵜沼警部補交番 交番長のお名前と各務原市東消防

署所長のお名前は、文体担当者に伝えたとの報告があった。

・「地域福祉増進に関するお願い」を各単位自治会長よりFJI長 にこの書類の配布および

協力のお願いがあった。

・「統一自治会長、4月 の活動・ 5月 の活動」の報告があった。

・ 3丁 目にあらいぐまが出たとの報告があった。捕獲には市の農政課 (83-112
9、 83-1111内 線 3531)に 連絡をして欲しいとの説明があつた
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③事務局長より

。「集会所関係の鍵の保管者一覧」について、集会所倉庫の鍵を4本 (統一自治会長・

1丁 目自治会長・ 8丁 目自治会長・文体担当用)を複製、環境倉庫の鍵を2本 (事務

局長・防災担当用)を複製したとの報告があつた。

・回覧物は、 1丁 目～8丁 目までの必要部数をコピーして各単位自治会長に配布してほ

しいとの要請があつた。

④ 30周年記念実行委員長代理者より

。つつじが丘盆踊り大会には、子ども会を通じて小学校高学年の子どもにソーラン踊

りをやつて頂くようにお願いをしている。わた菓子およびポップコーンの提供を 3

0周年記念実行委員各 2名 にて行 うとの説明があつた。また、30周年記念実行委

員も何でも協力させて頂くとの言葉があつた。

⑤ 各専門部担当より

i)環境担当者より、

。「夏期の市民清掃について」の説明があり、各単位自治会の班長会でよく説明して頂

きたいとの要請があつた。

前回、配布 した平成 17年 「夏期市民清掃」つつじが丘自治会清掃分担 (地域 。人員)

を参照して下さいとの依頼があつた。

。「空地の草刈 りについて」の説明があつた。

・「上池クラブヘ草刈り機の貸し出しについて」貸し出しノー トに記載する事を条件に

カギの複製をすることで、承認された。

。「東広場 (旧 中央公園)の清掃について」8月 の役員会までに各単位自治会長に清掃

内容を文章にて提出して頂きたいとの要請があつた。

。【新班長オリエンテーション資料の班長職務マニュアル】の 5ページ エ.離れ犬、

野犬等を発見した場合の緊急連絡先が、伊奈波保健所→岐阜地域保健所 (0583-
80-3003)に 変更となるとの連絡があつた。

五)防災担当者より、

。「夏の防災訓練実施要項」についての説明があつた。夏の防災司1練には、防護団全員

がヘルメット・腕章着用との修正があった。

・360° 方向型サイレンは、6月 3日 に取付完了、 7月 3日 の防災訓練時にテストを

行 うとの報告があつた。 1～ 8丁 目にて、音がどの程度聞こえるかとの確認の要請が

あった。

また、今までのものも同時に鳴らすとの説明もあつた。

。「防災訓練にご協力のお願い」の回覧を行 う予定との報告があつた。
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・消火栓の取 り扱い及び実地副1練 【会場略図】の消火栓の位置が間違つているので、

訂正の上回覧することとする。また、訓練中は、通行止めで行 う。

五)文体担当者より、

。「平成 17年度つつ じが丘盆踊 り大会実施 (案)」 の説明があつた。招待状は、各務

市長、松が丘自治会長、西町自治会長、つつ じが丘 0松が丘両団地の市会議員に出

すこととする。盆踊 りの練習会は、例年出席者が少ない為に今回取り止めとする。昨

年の生ビールに代わり缶ビールに変更する。 30周年記念からも
゛

まきの太鼓
゛

を 3

1日 に行 うことなどが承認された。

・「盆踊 り大会当日役割分担表 (案 )」 を文体にて作成。

・各単位 自治会の夜店について、今回は 30周年記念ということからも2日 間行つて

はどうかと提案があり、承認 された。 6月 の班長会議にて、「平成 17年度つつ じが丘

 盆踊 り大会夜店実施計画」を検討 。作成 し、 6月 の事務局会議に提出、及び予算につ

いて考慮をしてほしいとの要請があつた。

。「平成 17年度盆踊り大会予算 (案 )」 の説明があつた。

。「盆踊 り開催 日の交通整理について」は、各単位 自治会から各 2名 を選出、 7月 の役

員会に報告して頂きたいとのお願いがあつた。

・缶ビールとジュースの各 1本の引き換えについて、これも30周年記念ということ

からも30日 および 31日 の引換券を配布 してはどうかと提案があり、承認された。

・事務局長より、ゆうゆう会の
゛

わた菓子
゛

が 30周年記念行事と重なつてしまうの

で、変更してほしいとのお願いがあつた。

・統一自治会長より、盆踊 り大会当日は、昨年同様に役員はリボンを付けてはどうか

と提案があった。

市)広報担当者より、

。「タイムズつつじが丘」第 66号が前回の修正により、承認される。

v)福祉委員長より、

。5月 のいこいのつつじ利用者数、車椅子の貸出の報告があつた。

・「いこいのつつじだより」の修正の説明があつた。このことについて、事務局長から

今後回覧をする場合は、役員会の承認を得てから回覧するようにしてほしいとの要請

があった。

⑥ 各事務局担当より

i)ま ちづくり協議会担当者より、

。夏の市民清掃についてのお願いがあつた。特に小学校法面清掃の説明があつた。

。人木山夏祭 りに関する説明があつた。
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五)体育指導員担当者より、

・各務原軽スポーツ交流会 (6月 11日 )と 鵜沼地区のカロー リング交流会 (6月 2

5日 )の参加の依頼があった。

m)青少年育成担当者より、

・各務原市 少年の主張発表会についての案内があつた。

市)ふれあいセンター管理担当者より、

。ふれあいセンター管理運営委員会
゛

第一回開催
゛

を 6月 5日 に行 うとの案内があっ

た。

v)総務担当者より

・特になしとの報告があつた。

宙)会計担当者より、

。「平成 17年 5月 度予算実績」、「平成 17年 5月 度出納報告」についての報告と1名 
入会 と1名脱会の説明があつた。

③ 各単位 自治会長より

i)1丁 目自治会長より、

・5月 中旬にあつた不審者の問題について、何か対策はないのかとの質問があった。

このことについては、事務局長から防災担当者より回覧を回す しか方法がないとの

回答があつた。

・坂祝バイパス鵜沼北インターチェンジ問題について、住民より要望書が届きその内

容報告があつた。このことについては、統一自治会長から6月 26日 の鵜沼北 IC

問題協議会に参加 して頂きたいとの回答があつた。

五)2丁 目自治会長より、

・ 5月 27日 に退会者が 1名 あつたとの報告があった。                  
・街路樹の管理について、落ち葉だけではなく、虫が発生 し洗濯物を汚す、街路灯の

光を遮つている、電線を越えている、台風の時枝が窓に飛んできて危険などの理由に

て、剪定の要望があつた。

Ё)3丁 目自治会長より、

・ 3丁 目空地にて羽根蟻発生に対する駆除の報告があつた。

市)4丁 目自治会長より、

・ふれあいセンター横のホース格納箱が直ったとの報告があつた。

・駐車場を借 りている人が除草剤を散布 し、隣の住民とトラブルになった。このよう

な場合の規則はないかとの質問があつた。このことについては、環境担当者から平成

15年度に行政の方に空地への除草剤散布についての質問をしてお り、市販されてい

る除草斉Jの散布について、法的に規制することは出来ないとの結論であつた。方法と

しては、住宅地であり付近住民、特に子供やペ ット等に危険であること、環境汚染に
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関わる事を配慮 し、自主規制のお願いする以外には現状では方法がないとの説明があ

つた。また、統一自治会長から各単位 自治会にて対応 して欲 しいとの要望があった。

v)6丁 目自治会長より

。道路駐車車輌についての話があったが、統一自治会長から各単位 自治会にて対応 し

て欲 しいとの回答があつた。

。[新入居者の紹介カー ド]について、個人情報によりどうしたらよいのかとの質問が

あつた。このことについては、次回の役員会にて検討するとの回答があった。

・街路灯の玉が切れた際、中電の番号が付いていない場合はどうしたらよいのかとの

質問があつた。 このことについては、防災担当者から連絡 してもらえれば調べられる

との回答があつた。

宙)7丁 目自治会長より、

   ・回覧板が古くなったのでどうしたらよいのかとの質問があつた。このことについては

統一自治会長から市へ問い合わせをしてほしいとの回答があつた。

・町内の トラブルについての話があつたが、統一自治会長から各単位 自治会にて対応 し

て欲 しいとの回答があった。

前)8丁 目自治会長より、

。前回の 「統一自治会への提案事項について」 5月 26日 各務原市長宛てに、カーブミ

ラー 2基の新設の要望書の提出を行った。同日公安委員会に、横断歩道 と指示表示の

設置の要望書の提出を行つた。及び途中経過に関しての報告があつた。

⑥ その他 (連絡事項)

。事務局長より、次回の事務局会議を 6月 25日 (土)に、役員会を 7月 2日 (土 )

に開催するとの案内があった。

・統一自治会長より、「中学生代表 (人木山地区生徒会長)と の意見交換まとめ」を読

   んで欲 しいとのお願いがあつた。

以 上

<配布資料 >

0。 平成 17年度 第三回役員会

0。 第 2回役員会議事録

0.第 3回役員会上程事項

0。 「市長 とまちづくりを語る会」全議題 (H17)
0。 地域福祉増進に関するお願い

0。 統一 自治会長、 4月 ・ 5月 の活動

0。 平成 17年度つつ じが丘盆踊 り大会実施 (案 )

0.盆踊 り大会当日役割分担表 (案 )
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9.盆踊 り大会への協力のお願い

10。 平成 17年度つつ じが丘盆踊 り大会 丁目夜店 実施計画

11.平成 17年度盆踊 り夜店 自治会負担金請求書

12.平成 17年度盆踊 り大会予算 (案 )

13.盆踊 り開催 日の交通整理についてのお願い

14.夏期の市民清掃について・空地の草刈 りについて 。上池クラブヘ草刈 り機の貸 し出

しについて・東広場 (旧 中央公園)の清掃について

15。 夏の防災副1練実施要項

16。 防災訓練にご協力のお願い

17.平成 17年 5月 度予算実績

18.平成 17年 5月 度出納報告

19.集会所関係の鍵の保管者一覧

20。 中学生代表 (人木山地区生徒会長)と の意見交換まとめ

以 上
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